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高邮镇异地建专业园区———

潘学元现场办公推进项目建设
本报讯（记者 周雷森）23日下午，市长潘学元

率市经信委、建设局、规划局、高邮镇等部门、乡镇负
责人，赴高邮镇异地选址建设的专业园区现场，协调
解决项目推进过程中遇到的问题。副市长李生参加
活动。

高邮镇是城关镇，在发展工业经济过程中，该镇
工业用地空间受到限制。为此，该镇确立了跳出城市
的工作思路，拓展园区发展外延发展“飞地经济”，决
定在城南经济新区选址建设 1平方公里的专业园
区。高邮镇将通过“本土园区”和“异地园区”的优势
互补，协同发展，让该镇工业经济获得更为广阔的
发展空间。

在项目现场，潘学元详细听取了高邮镇异地选
址建设专业园区用地等情况汇报。他强调，高邮镇在
异地选址建设专业园区过程中，要坚持规划引领，突
出产业特色，优化功能布局，形成聚集效应。要坚持
基础先行，全力推进道路、水电等为主的园区基础设
施建设。同时，要推进园区标准化厂房建设，提高园
区对项目的吸纳和承载能力；完善项目投资效益预
评估体系，切实提升入园项目质态；加快土地报批、
征地拆迁等前期工作，确保项目顺利推进。

潘学元张秋红等赴孙云铸汪曾祺故居———

研究名人故居修缮保护方案
本报讯（记者 周雷森）23日，市长潘学元、市人

大常委会主任张秋红率市规划局、文广新局、高邮镇
等部门和乡镇负责人，赴位于孙家巷的孙云铸故居
和位于竺家巷的汪曾祺故居，现场研究名人故居的
修缮保护方案。副市长王薇、李生参加活动。

孙云铸，江苏高邮人，是我国古生物学奠基人，
也是著名的古生物学家、地层学家、地质学教育家，
在三叶虫古生物学和寒武纪地层学、古生物学与地
层学理论、地质学史等方面的研究和培养中国的地
质科技人才等方面做出了重大贡献。汪曾祺，江苏高
邮人，中国当代作家、散文家、戏剧家、京派作家的代
表人物，在当代中国文坛具有不可替代的地位。

潘学元一行先后前往孙云铸故居、汪曾祺故居，
实地查看、详细了解名人故居的修缮和保护等情况。
他指出，高邮文化底蕴深厚，历代名人辈出。名人故
居有着丰富的文化内涵和深重的历史传承，是弥足
珍贵的文化资源和精神财富，要尽快启动名人故居
的保护修缮工程，不能让名人故居湮没在历史深处；
名人大家多有良好的家风家训，要对我市历代名人
的家风家训作深入挖掘整理，让名人的好家风好家
训得以传承；要处理好名人故居修缮保护与开发利
用的关系，修缮后的名人故居要向市民和游客开放，
让名人故居成为市民和游客了解高邮文化历史的一
扇窗口，成为城市的一张对外文化名片。

当天，潘学元一行还来到孙云铸先生的侄女、
88岁的孙麟家中慰问，并看望了居住在汪曾祺故居
里的汪曾祺先生的弟弟、妹妹。

以招商引资新成效促进高邮高质量发展
! 本报评论员

今年是我市精准招商深化年。23日上
午，市委市政府召开全市招商引资工作会议，
动员全市上下以新发展理念为引领，以高质量
发展为要求，以招商引资新成效促进高邮经济
社会又好又快发展。会前，我市党政代表团用
两天时间，先后赴泰州泰兴市、苏州高新区、常
州武进区、镇江丹阳市参观学习重大项目建
设、产业转型升级和文明城市创建等工作。

他山之石，可以攻玉。此次选择的参观
学习的地方，是市委市政府主要领导根据高
邮实际、目标和短板，反复比选确定的发展
势头强劲、特色工作显著的县市区。其中，苏

州高新区、武进是全国一流的标杆，泰兴、丹
阳在省内处于第二梯队。两天的参观学习
中，四地工作的理念之新、力度之大、措施之
实、成效之多，给我市党政代表团的同志留
下了深刻的印象，让大家看到了发展差距，
更加激发了大家干事创业的决心和动力。为
此要静下心来，认真研究四地的成绩与经
验，排找工作中的不足与差距，找标杆，学典
型，赶先进。

学以致用，真抓实干。学习只是一种手
段，关键是要做到学以致用。各地各相关部
门要争做学以致用的表率，不但要学先进地

区的发展模式、先进做法、全新理念，更要学
习四地人员的干事状态、钻研精神、务实作
风，真正把参观时的激动化为比学赶超的行
动，把先进的经验化为我们的实验，把看到
的“盆景”化为高邮高质量发展的美丽风景。
当前距一季度结束还剩下不到一周的时间，
距“4·17”也只有 20多天的时间了，各地各
相关部门一定要树立时不我待、只争朝夕的
时间观念、务实作风和拼抢意识，抢抓春季
招商的黄金时期，迅速投入招商引资“争夺
战”，以燕子垒窝的恒劲、虎口夺食的猛劲、
老牛爬坡的拼劲，全力促使意向变协议、协
议变合同、合同变资金，坚决打赢“4·17”招
商引资“攻坚战”，为胜利完成全年招商引资
工作任务打下坚实基础。

系统思维，量质并举。招商引资是一项系
统工程，更要注重系统谋划。当前，区域间招
商引资的竞争日趋激烈， （下转二版）

全市招商引资工作会议要求———

持续发力强势推进招商引资
本报讯（记者 葛维祥）23日上午，我

市召开招商引资工作会议，动员全市上下
进一步解放思想、创新思路、凝聚共识、强
化责任，一以贯之、持续发力强势推进招
商引资工作，以新发展理念为引领，以高
质量发展为要求，以招商引资新成效促进
高邮经济社会又好又快发展。会上，市委
书记勾凤诚、市长潘学元分别讲话。张秋
红、徐永宝等在邮市四套班子领导出席会
议。会议由市委常委、常务副市长赵广华
主持。

会上，勾凤诚指出，会议之前组织了
外出参观考察，泰兴市的发展势头、苏州
高新区的科技创新、武进区的重大项目、
丹阳市的文明城市创建等工作，都给我们
留下了深刻的印象。面对四地在全国领
跑、区域领跑、局部领跑的发展态势，我们
既不要妄自菲薄，更不能夜郎自大。

勾凤诚强调，要争做学以致用的表
率。要静下心来，研究四地的成绩与经验，
排找我们的不足与差距。各地各部门也要
自选动作，找标杆、学典型、赶先进；对于
外地好的做法，要学会“拿来”，移栽到自
己的“责任田”里。鼓励大家用心学、大胆
试、务实干。

勾凤诚要求，招商引资要坚持量质并
举的理念。要紧扣高质量发展，重效益、重
把关。在招商引资过程中，既考虑当下，更
要考虑长远。要切实强化“两级把关”工
作，在抓好市级把关乡镇项目的基础上，
大力推进乡镇把关村级项目，杜绝污染项
目、落后产能。要突出错位化竞争，有所
为，有所不为。产业定位是招商的目标，必
须紧盯方向，把准路径，守好底线，推动项
目集聚，推动产业集聚，推动要素集聚。

勾凤诚指出，招商引资要落实系统谋
划的要求。要突出“内外联动”，既要引进外
来资本，也要促进本地能人创新创业。在加
大外来客商招引的同时，鼓励以商引商，引
导本地企业家“上大船”“攀高亲”，主动与
大企业合资合作、兼并重组。要突出“双招
双引”，既要招商引资，也要招才引智。做到
招商与招才并举，引资和引智并重。要突出

“招安并重”，招商、安商同等重要。扎实做
好服务企业的各项工作，所有涉企部门、乡
镇园区要坚持问题导向，拿出靠实、过硬的
举措，不断提升服务成效。要突出“请进来”
与“走出去”。重点构建“10+X”体系，发挥

部门的作用，强化部门的责任。乡镇、园区
作为招商引资工作的责任主体，党政主要
负责人要带头“走出去”、带队“走出去”，加
大频率，提高实效。各地各部门要真抓实
干，拿出漂亮的成绩单。

会上，潘学元对招商引资工作进行部
署。他要求，要提高站位，培养强者心态。
幸福都是奋斗出来的，关键在干；差距不
是难以逾越的鸿沟，关键在拼；我们已走
在一条正确道路上，关键在坚持；高邮到
了招大商的关键阶段，关键在人。

潘学元强调，要拓宽视野，抢抓时代
机遇。 （下转二版）

政法系统“护企安商”服务年活动启动
本报讯（通讯员 詹明 记者 赵妍

东方）23日下午，全市政法系统“护企
安商”服务年活动动员部署会召开。市
委常委、政法委书记徐健出席会议，副
市长、市公安局局长刘春林主持会议。

会上，徐健要求各地各部门要统
一思想，提高认识，在“围绕中心、服务
大局”的职责使命中找准定位，把“护
企安商”工作做好做实；要明确任务、
突出重点，转变执法司法理念，树立服
务为先理念，积极化解矛盾纠纷，依法
查处涉企案件；要健全组织、强化督
查，强化组织保障，靠实工作措施，加
大督导力度，严格考核奖惩，继续当好

“店小二”，全心全意服务企业。
刘春林要求，全市上下要迅速抓

好贯彻落实，迅速制订实施方案，切实
加强组织领导，以扎实的措施推进“护
企安商”行动，将服务企业、服务发展
始终置于政法工作的重要位置。

学习雷锋精神 弘扬时代新风

“七彩志愿社区行”活动成果集中展示
本报讯（记者 管玮玮）25日上午，市

委宣传部、市文明办、共青团市委、市民政
局和市志愿者协会联合在蝶园市民广场
举行“学习雷锋精神 弘扬时代新风———
七彩志愿社区行”授旗及表彰仪式，并对
“七彩志愿社区行”活动所取得的阶段性
成果进行集中展示。市领导潘建奇、王薇
出席活动。

市委常委、宣传部部长潘建奇在讲
话中指出，近年来，我市群众性精神文明
创建、志愿者服务活动蓬勃发展。广大志

愿服务组织在扶贫济困、传播文明、环境
保护以及参与大型活动等方面发挥了重
要作用，并已成为展示高邮文明形象的
一个重要窗口，赢得了社会各界的广泛
好评。此次开展的“学习雷锋精神 弘扬
时代新风———七彩志愿社区行”活动就
是对全市志愿服务活动成果的一次集中
展示。

潘建奇要求，各志愿组织和相关单位
要借助此次活动，进一步紧扣时代脉搏，加
强学习，提高思想觉悟、道德水准、文明素
养，积极引导和激励社区居民和基层群众
强化社会公德、职业道德、家庭美德和个
人品德建设，常补精神之钙；（下转二版）


